

VOYAGE AU RAJASTHAN

DU 21/4 AU 2/5/2015

M.L. BERGES

Voyage en avion agréable et pas trop fatigant. Le personnel était très sympa et les sièges confortables.

Le 21 avril : Arrivée vers 22h30 à Delhi !

Durant l'atterrissage, on voyait de ci et de là des petits feux d'artifice un peu partout dans la ville. Ces petits bouquets de couleurs étaient magnifiques à voir. Par la suite, nous avons appris que nous étions pendant la saison des mariages (saison favorable selon les astres) et pour les Indiens, c'est un moment pour faire la FETE dans tous les sens du terme et ce, pendant plusieurs jours. Il faut savoir que 80 à 85 % des mariages sont arrangés.

Choc culturel ! Chaleur qui me rappelait la Floride (mais le climat ici est beaucoup plus sec). Le groupe au complet comptait 50 personnes au départ. Heureusement, il y a eu finalement deux groupes de 25 personnes de constitués. Nous sommes accueillis dans le bus avec des colliers de fleurs.

Première nuit à Delhi dans un hôtel confortable, au charme désuet.

Le 22 avril : Départ pour le Rajasthan !

Lever tardif (merci à Hachich notre guide...) et départ en bus. Le bus était divisé en deux parties : à l'avant, le chauffeur (volant à droite, vestige de l'empire Britannique...) et son « aide-chauffeur » (qui règle toutes les paperasseries, gère le stock de l'eau, indispensable et bien plus encore). Et dans la deuxième partie, les sièges des passagers avec le guide. Le nôtre s'appelait Haschich (avouez qu'il faut le faire !) et faisait partie de la caste des Brahmanes (la caste la plus élevée d'Inde). La quarantaine, bel homme, toujours tiré à quatre épingles et avec une culture très étendue et parlant plusieurs langues. Bref, un puits de science !

Quitter la ville de Delhi (9 millions d'habitants, 17 millions avec l'agglomération) a été tout un programme. Quelle cacophonie de bruits

divers et variés ! Et les Indiens klaxonnent à tout bout de champ (d'ailleurs, derrière les camions, on voit des inscriptions « HORN PLEASE » - klaxonnez SVP).



A se demander pourquoi, d'ailleurs quelquefois... Le savent-ils eux-mêmes ? Bref, nous avons mis un temps infini à quitter la ville de Delhi. Pour arriver aux péages, c'était tout un programme et personne ne respectait les « corridors ». Le B... quoi ! Aucune organisation ! Les conducteurs de vélomoteurs sans casque, et en plus transportant deux ou trois personnes sans casque également. Tout cela dans un vacarme de klaxons et un tourbillon de couleurs : des saris rouges, oranges, des roses, des verts, des bleus... une merveille ! Les gens s'habillent toujours avec des couleurs chatoyantes, rien à voir avec nos bleus marine, noir ou gris chez nous....